

Abbé Guy CHRISTEN



Guy CHRISTEN est né le 14 avril 1940 à Eaubonne (95) et a été ordonné le 30 juin 1968 à La Seyne-sur-Mer.

Alors qu'il est au service de la paroisse de Saint-Aygulf, il entre à l'aumônerie le 1^{er} septembre 1984 en tant qu'aumônier civil desservant de la Base Aéronautique Navale de Saint-Raphaël. Il reçoit successivement différentes missions, notamment celle d'aumônier national de la Marine.

Retiré à Saint-Aygulf depuis 2005, il devient aumônier de la Maison de Lachenaud à Fréjus et rend des services ponctuels à l'aumônerie militaire et en paroisse jusqu'à ce que sa santé ne le lui permette plus.

En 2015, alors qu'il quitte les registres de l'aumônerie militaire, un article d'EGMIL lui rend hommage :

« Guy Christen est un bon et fidèle serviteur de Dieu et de ses frères. Il fait preuve d'une grande attention aux personnes qu'il rencontre ou dont son ministère lui a donné la responsabilité.

L'image qui le caractérise le mieux est sans doute celle d'un vieux loup de mer, habitué à affronter les grains, sans se laisser émouvoir mais sans non plus faire preuve de témérité ou d'inconscience. Il sait ainsi considérer les problèmes, accueillir les difficultés avec calme, patience et détermination mais sans les subir car il cherche toujours à repérer le cap à prendre pour éviter de prendre la tempête de face ou à l'affronter sans dommage pour le bâtiment dont il a été promu le 'Pacha'. Telle fut sa ligne de conduite dans la formation des nouveaux aumôniers comme dans la direction de l'aumônerie de la marine.

Toujours présent mais dans une grande discrétion, il s'effaçait derrière une mission qu'il a fait exister sans jamais exister, lui-même, par elle et pour elle. Guy est un homme libre à propos duquel il est possible de reprendre le verset du poète : 'Homme libre, toujours tu chériras la mer' ».